

#DEAEROLÍNEAS

AMLO VE CAMPANA CONTRA CABOTAJE P6

#LÓPEZOBRAADOR

Ve campaña *vs.* cabotaje

DICE QUE AEROLÍNEAS EVITAN COMPETENCIA PARA NO BAJAR PRECIOS

POR P. SALAZAR Y N. GUTIÉRREZ

El presidente Andrés Manuel López Obrador acusó que un grupo de aerolíneas impulsa una campaña en contra del proyecto de cabotaje para bajar los precios de los boletos de avión.

En la conferencia matutina de Palacio Nacional, el jefe del Ejecutivo aclaró que todavía no hay una iniciativa formal dentro del Gobierno de México para la implementación del cabotaje en los aeropuertos del país.

Señaló que los dueños de las aerolíneas no quieren competencia en el transporte aéreo de pasajeros para mantener los precios como están actualmente.

“Todavía no está decidido eso (del cabotaje), no existe ninguna iniciativa de ley en ese sentido. Es que los dueños de las líneas aéreas de México no quieren competencia, y entonces, pues, como son influyentes, ya echaron a andar una campaña en ese sentido, pero estamos todavía dando los primeros pasos”, afirmó el tabasqueño.

López Obrador dijo que se

saturó de manera deliberada el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), cerrando el aeropuerto de Toluca, pero ahora el gobierno ordena el uso de los aeropuertos y construyó el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) en lugar de la terminal aérea en Texcoco.

“Se construye el aeropuerto Felipe Ángeles y, como están molestos porque no pudieron hacer su transa con el aeropuerto fallido de Texcoco, pues han echado a andar toda una campaña en contra del AIFA: desde que había un cerro enfrente, que estaba ladeada la torre de control, que ahí espantaban, que no iba a servir para nada”, expuso López Obrador.

El titular del Ejecutivo federal aclaró que en 2023 comenzarán las operaciones de la nueva Mexicana de Aviación, y que si con la puesta en marcha se logra bajar el precio de los boletos de avión, ya no será necesario el cabotaje.

“Lo de liberar la llegada de vuelos extranjeros para

que haya más competencia lo estamos analizando. Antes de eso se va a crear la nueva línea Mexicana de Aviación y, si vemos que con eso equilibramos para que no cueste tanto el boleto de avión, si se equilibra, entonces a lo mejor ya no haría falta abrir para que haya competencia y bajen los precios”, precisó el mandatario. ■

SIGUE
AVANCE DE
VÍAS

• En las próximas semanas va a inaugurarse una ruta libre de peaje que llegue a la terminal aérea.

• En el sitio web del AIFA y de las aerolíneas tienen información del transporte para llegar a la terminal.

EL HERALDO



IGLESIA PIDE PISO PARA 2024



ve campaña vs. cabotaje



• **VUELO.** En 2023 comenzará operaciones la nueva Mexicana de Aviación, detalló.

